

Transparencia en fundaciones

Señor director:

Es de alta relevancia la columna del director ejecutivo del Hogar de Cristo, Juan Cristóbal Romero (publicada en estas páginas el jueves pasado), acerca de la importancia de la transparencia y rendición de cuentas no solo por parte de las fundaciones, sino también por otras instituciones que reciben ingresos del Estado. Como parte de la Comunidad de Organizaciones Solidarias, tenemos un rol clave en apoyar las iniciativas y necesidades que el Estado no puede cubrir, especialmente con los más necesitados.

Lo sucedido en el caso Convenios nos obliga a adoptar una mirada aún más responsable. Sin embargo, esperamos que los gobiernos regionales puedan recuperar la confianza y así apoyar a las instituciones que somos responsables. En nuestro caso, esta-

mos trabajando para eliminar las listas de espera en cirugías urológicas y renales en pacientes pediátricos, pero no podemos hacerlo solos. Se necesita un trabajo colaborativo de todas las entidades para poder ofrecer una mejor y más equitativa atención en salud, especialmente en regiones.

José Manuel Escala

José Santiago Arellano

Corporación Mater